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Zusammenfassung

        
Das aggressive Angiomyxom ist ein seltener Weichteiltumor, welcher sich vorwiegend in der Becken- und Genitalregion manifestiert. Er imponiert durch ein langsames, lokal destruierendes Wachstum ohne Metastasierung mit einer hohen lokalen Rezidivrate.


        
Erstmals beschrieben wurde der Tumor 1983, die ersten Hormonrezeptoruntersuchungen erfolgten 10 Jahre später. Dabei konnte bei allen aggressiven Angiomyxomen ein positiver Östrogen- und Progesteronrezeptor nachgewiesen werden, ohne dass sich daraus bis 2001 eine therapeutische Konsequenz ergab.


        
In der hier vorliegenden Fallstudie wird zum zweiten Mal in der Literatur ein Ansprechen eines aggressiven Angiomyxoms auf GnRH-Analoga beschrieben.


      
        
Abstract

        
Aggressive angiomyxoma is a rare tumor of the soft tissue, which predominantly occurs in the pelvic and genital area. Angiomyxoma has a strong tendency to slow and locally destructive growth without metastases and with high local recurrence.


        
The tumor was first described in 1983. The first investigations into hormone receptors followed 10 years later. A positive estrogen and progesterone receptor status of the aggressive angiomyxoma could be shown, but without therapeutic consequences until 2001.


        
This case study is the second description in the literature with a response to GnRH-agonist in a case of aggressive angiomyxoma.
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